
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 1. Juni 2022, 13:14

OK, dann habe ich Dich da tatsächlich ein wenig falsch verstanden. Dann bleibt es bei jeweils
14 Mannschaften.

Dass wir häufig erst im September anfangen, ist primär der Planung und dem Sommerloch
(einschließlich sommerlicher Unlust meinerseits  ) geschuldet. Für die Saison 2022/23 sind
wir tatsächlich schon recht weit. Daher kann der erste Spieltag gern schon für August
eingeplant werden. Wobei Anfang September vermutlich reichen würde, wenn man die 14
Teilnehmer bedenkt.

Um den Sommer zu überbrücken, haben wir zweimal einen "Länderpokal" veranstaltet.
Teilnahmeberechtigt waren die U21 der "Nationalmannschaften" unserer Föderationsländer
sowie als eine Art Gast die Nationalmannschaft von Underbergen. Je nach Spielmodus könnte
man das Turnier durchaus ein oder zwei Monate ziehen, wenn das gewünscht ist.
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